

# BERITA TERBARU

## Demi Mengsukseskan Rangkaian Pilkada Serentak 2024, Polres Pamekasan Gelar Tactical Floor Game

Achmad Sarjono - [PAMEKASAN.BERITATERBARU.CO.ID](http://PAMEKASAN.BERITATERBARU.CO.ID)

Aug 16, 2024 - 07:31



PAMEKASAN - Polres Pamekasan menggelar Tactical Floor Game (TFG) untuk menghadapi situasi kontinjensi dalam rangka Keberhasilan Operasi Mantap Praja Semeru 2024 di Gedung Bhayangkara Polres Pamekasan, Kamis (15/8).



Kegiatan TFG dipimpin langsung oleh Wakapolres Pamekasan Kopol Andy Purnomo didampingi Kabagops Polres Pamekasan Kopol Bambang. Hadir dalam kegiatan tersebut para PJU, Kapolsek Jajaran Polres Pamekasan, para Instruktur/pelatih dan personil yang tersprin Ops Mantap Praja 2024.

Kegiatan Tactical Floor Game (TFG) Operasi Mantap Praja Semeru 2024 di selenggarakan sebagai bentuk kebersamaan dalam rangka mewujudkan Pilkada Serentak 2024 yang aman dan damai sebagaimana yang sudah di koordinasikan dan yang sudah di rencanakan, ucap Wakapolres Pamekasan Kopol Andy Purnomo saat giat FGD.

Lanjut Wakapolres, Operasi Mantap Praja Semeru 2024 ini akan dilaksanakan serentak selama 135 hari (sepanjang tahun 2024) terhitung sejak diberlakukan mulai tanggal 19 Agustus 2024 sampai dengan tanggal 31 Desember 2024 dengan mengedepankan kegiatan preemtif dan preventif yang didukung dengan kegiatan penegakan hukum, dengan melibatkan sebanyak 590 personel.

Agar operasi ini mampu mencapai target dan sasaran yang di diharapkan, maka perlu dilakukan pembekalan dalam bentuk pelatihan, sehingga diharapkan peserta pelatihan dapat mengetahui target operasi dan sarasanya serta dapat menguasai cara bertindak sesuai dengan rencana operasi yang ada.

Walaupun kegiatan Tactical Floor Game (TFG) Operasi Mantap Praja Semeru 2024 berlangsung relatif singkat, namun diharapkan agar para peserta pelatihan memanfaatkan waktu yang tersedia dengan sebaik-baiknya sehingga bekal yang diperoleh selama pelatihan dapat diaplikasikan dalam pelaksanaan tugas dilapangan nantinya, terang Kopol Andy Purnomo.

Sebelum mengakhiri sambutannya ada beberapa penekanan Wakapolres Pamekasan.

1. Laksanakan Kegiatan Tactical Floor Game (TFG) ini dengan penuh rasa tanggung jawab.
2. Jadikan Kegiatan Tactical Floor Game (TFG) ini sebagai media sosialisasi rencana operasi yang telah dibuat sehingga seluruh anggota bisa mengetahui sasaran, target operasi dan cara bertindak dalam kegiatan Operasi Mantap Praja Semeru 2024.
3. manfaatkan kegiatan kegiatan Tactical Floor Game (TFG) Operasi Mantap Praja Semeru 2024 ini sebagai ajang diskusi guna menentukan kreatif breakthrough dalam mensukseskan seluruh rangkaian pelaksanaan Operasi Mantap Praja Semeru 2024.
4. Kepada seluruh peserta agar menyimak semua materi yang diberikan dengan penuh perhatian dan jangan malu bertanya apabila ada hal-hal yang belum jelas.

Usai pengarahan Wakapolres Pamekasan dilanjutkan penyampaian para Instruktur/pelatih terkait dengan giat TFG.